

Dispositif « Argent de poche », c'est parti !



Les premiers jeunes ont débuté les missions proposées par les services de la collectivité.

Au programme d'Axel, la préparation des élections législatives du 30 juin prochain : tri des urnes, comptage des enveloppes, préparation du petit matériel et insertion des documents dans les pochettes à destination des bureaux.

Le dispositif « Argent de poche » est destiné aux jeunes de 16 à 17 ans. Il a pour objectifs de sensibiliser les jeunes au monde du travail, de les responsabiliser, de participer à leur implication dans la vie locale et à leur insertion dans la vie professionnelle tout en gagnant un peu d'argent de poche.

Plus d'infos : [cliquez ici](#)